SE ACABARON LOS LUJOS

Analiza AMLO reajustar el gasto para dar más al pueblo

Es hora de pasar de la austeridad republicana a una fase superior, que se llamaría pobreza franciscana

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que analiza un nuevo reajuste al gasto público y pasar de "la austeridad republicana a la pobreza franciscana" a fin de "darle más a la gente".

Durante la conferencia presidencial de ayer, señaló: "Estoy pensando que le vamos a dar otra vuelta a la tuerca porque hace falta darle más al pueblo y a ver si es posible pasar de la austeridad republicana a una fase superior, que podría llamarse pobreza franciscana, para todos, ¡todos! O sea, que se acaban por completo los lujos, no puede haber gobierno rico con pueblo pobre".

El mandatario federal aprovechó una pregunta sobre la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para invalidar el ajuste a la baja a los recursos del Instituto Nacional Electoral (INE) decretado por la Cámara de Diputados en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) de 2022 para insistir una vez más en posibles ajustes presupuestales.

"Se mal acostumbraron, se les olvidó de que somos servidores públicos. ¿Para qué se meten al servicio público si lo que quieren es hacer dinero o tener de más? Que participen en el sector privado o que se apliquen en negocios particulares, pero el servicio público es otra cosa.

'Imagínense, un funcionario bajándose de un carro último modelo en una colonia popular o que en un alto se para y va un camión urbano, lleno, con la gente parada y él es servidor público. ¿Qué no da pena? ¿Qué no se puede ser austero? ¿Qué no el poder es humildad? Pero si andan con esas infulas de superioridad y de fantochería y quieren comer en restaurantes caros y tomar vinos de importación, y vivir muy por encima de como vive la gente, pues que no opten por el servicio público", subrayó.

-¿Está adelantando un recorte al gasto público? -se le preguntó.

–Lo estoy analizando, todavía no se ha definido, no lo básico, lo que tiene que ver con la justicia no tiene límite, es para darle más a la gente. Si hacemos todavía una revisión sobre los gastos excesivos.

Sobre la decisión del máximo tribunal en torno al presupuesto del INE, indicó que corresponderá a la Cámara de Diputados atender el tema y argumentar sus definiciones en la aprobación del PEF, cuya facultad, subrayó, es exclusiva de ese órgano legislativo de acuerdo con la Constitución.





▲ El presidente Andrés Manuel López Obrador informó en la mañanera que estudia "dar otra vuetta a la tuerca porque hace falta darle más al pueblo. No puede haber gobierno rico con pueblo pobre". Foto Presidencia